
Aos dezesseis dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e quatro, às dez horas da
manhá, reuniu-se na Sede da Secretaria Municipal de Educação os membros do Conselho
Municipal da Cultura a fim de discutir sobre o resultado preliminar do Projeto Lei Paulo Gustavo
ll, sendo: Cinema na Praça João Dias, conhecida popularmente como Praça da lgreja de São
Sebastião. A coordenadora da pasta, Tathiane Borges, iniciou a reunião agradecendo a presença
de todos e expôs que a reunião será breve e objetiva. Explicou aos membros que o Resultado
Preliminar dos Agentes Culturais lnscritos para teatro de fantoche; cinema na praça; oficinas
áudio visuais: oficina na palma da mão segunda edição foram inscritos para execução; Mostra
de Cinema o Sto Sérgio Pinheiro; Oficina de Vídeos: Sf Maurício Bonifácio; Teatro de Fantoche:
Keila Evangelista Mendes e que não houve inscrições extras e durante todo o período de
inscrições não houveram contestações para que estes agentes culturais pudessem participar do
evento. Foram dados então, como selecionados os agentes culturais citados anteriormente. E
como resultado final estes agentes culturais Sf Sergio Pinheiro: SP Maurício Bonifácio e SÉ
Keila Evangelista Mendes. Explicou que durante a execução, no dia treze de outubro de dois e
vinte e quatro, às dezoito horas e trinta minutos, foi necessário a mudança de local do evento
para o Ginásio de Esportes Rubens Messias Ferreira devido às condições climáticas e fortes
possibilidades de chuvas durante a realizaçáo do evento. Mediante a tudo, o evento foi realizado
com grande sucesso com vários elogios ao Teatro de Fantoche e ao Cinema na Praça. A
coordenadora da pasta, Tathiane Borges, explicou ainda que gostaria de aproveitar este
momento para esclarecer aos membros deste Conselho e registar que Matheus Menezes Guerra
ficou impedido de receber a premiação no valor de RS 500,00 (quinhentos reais) como jurado do
I Festival Musical Pratas da Casa, realizado no dia vinte de junho de dois mil e vinte e quatro, às
vinte horas, no Parque de Exposições Josino Naves, devido a documentação de Certidão
Municipal Positiva. Foi aberto um tempo para a regularização desta documentaÉo até a data de
hoje, porém não houve interesse da parte do Sf Matheus em regularizar para receber a
premiação, ficando claro, que foi por este motivo que náo recebeu. Sendo assim, nada mais
tendo a tratar, agradeceu novamente a presença e atenção de todos os presentes, finalizo esta,
uea pós lida segue assinado por todos os presentes. Buri legre, 16 de Outubro de 2024
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